

LES SOCIÉTÉS DE SECOURS ET LES MÉDECINS.

L'Académie de Médecine de Cincinnati s'est prononcée contre le système de contrat par lequel le médecin s'engage à donner des soins professionnels aux membres des sociétés ouvrières, pour un prix nominal. A une assemblée récente, les résolutions suivantes ont été adoptées à l'unanimité :

Attendu que la tendance à établir des clubs, des sociétés dites de bienveillance, dont un des buts est, pour les membres, de se procurer les soins médicaux à un prix nominal ridicule, a pour effet de dégrader la profession médicale en général, et le médecin qui accepte par contrat de donner des soins non-seulement aux membres de la société avec laquelle il contracte, mais quelquefois à leur femme et à leurs enfants, en particulier.

Attendu que ces contrats ont pour effet de dégrader la profession médicale aux yeux du public, il est résolu :

Que tous les membres de l'Académie de médecine de Cincinnati sont requis de s'abstenir de passer avec les clubs, loges, ou sociétés de bienveillance, etc., tout contrat tendant à les engager à donner des soins professionnels, à un prix nominal quelconque, aux membres de ces associations, à leur femme et à leurs enfants.

Nous serions heureux de voir le bureau des gouverneurs des médecins de notre province adopter de semblables résolutions, non seulement afin d'empêcher la profession médicale de décroître dans l'opinion publique, mais encore d'empêcher le plus grand nombre de médecins de souffrir des pertes pécuniaires notables, causées par une compétition imbécile dans les honoraires.

CONTRE LES BRULURES

On prépare actuellement à Paris de la ouate antiseptique et analgésique en faisant tremper du coton absorbant dans une solution concentrée d'acide picrique. Après avoir fait sécher le coton à l'étuve, on le conserve à l'abri de l'air. Un tampon imbibé d'eau et appliqué sur une brûlure fait disparaître la douleur instantanément.

LA CREOSOTE DANS LA FIEVRE PUERPERALE

Le Dr Frank, de Cologne, recommande beaucoup la créosote dans la septicémie puerpérale. Il injecte trois fois par jour vingt minimes d'un mélange à partie égale de créosote et d'huile camphrée. Suivant Micheterns, de Dusseldorf, le résultat de ces injections serait très heureux et l'on n'aurait rien à craindre des injections dont l'effet serait de faire tomber la fièvre.—*The Physician and Surgeon.*

LE DOCTEUR RAPHAEL BLANCHARD

Le Dr Raphael Blanchard est le plus jeune membre de l'Académie de Médecine française. Il n'est âgé que de 39 ans, et est cependant considéré comme une autorité dans les maladies parasitaires de l'homme et des animaux.